

April 2022

An einen Haushalt – Zugestellt durch Österreichische Post

Das Stadtmagazin der **Bad Vöslauer** Sozialdemokrat_innen

Aktuell. Frisch. Fröhlich.

Lup e

VOLKSSCHULE



Bildung statt Parkplätze

Gemeinsam geschafft:
Ausbau der Volksschule

SPÖ 



„Ich bedanke mich bei allen Parteien für Ihre Einsicht.“

Stadtrat Wolfgang Reiterer

Durchgesetzt: Schule statt Parkhaus

Ein heiß diskutiertes Thema der letzten Monate war die Situation in der Volksschule Bad Vöslau.

249 Schülerinnen und Schüler sind dort in zwölf Klassen (eine Klasse davon im ‚Kreativen Lernzentrum‘) untergebracht. Das Angebot der Nachmittagsbetreuung nehmen derzeit 154 Kinder wahr; unter ihnen auch Kinder mit besonderem Betreuungsbedarf.

Die Schule platzt aufgrund der hohen Schülerzahl derzeit aus allen Nähten. Für die Nachmittagsbetreuung steht nur ein Raum vollständig zur Verfügung. Dieser muss auch für eine Vormittagsgruppe genutzt werden, da Kleingruppenunterrichtsräume fehlen.

Unsere Kinder müssen ab der fünften Schulstunde auch in einen Werkraum ausweichen, da für sie kein anderer Platz zur Verfügung steht. Ein Problem, da technisches Werken als Doppelstunde angesetzt ist und deshalb für eine gekoppelte Stunde auf einen freien Klassenraum ausgewichen werden muss.

Wie Sie sehen, besteht ein Teil der Nachmittagsbetreuung für unsere Schülerinnen und Schüler aus dem Wechseln zwischen unterschiedlichen Räumen. Eine Zeit, die fürs Lernen und für die Freizeit sicher besser genutzt werden könnte.

Ebenso fehlt nach der Aufstockung der Turnstunden für die ersten und zweiten Klassen ein Turnsaal. Der Saal muss mit zwei Klassen zugleich beschickt werden. In Pandemiezeiten der blanke Horror.

Der Ist-Zustand für unsere Kinder in aller Kürze zusammengefasst:

- **Fehlende Gruppenräume für die Nachmittagsbetreuung**
- **Fehlende Unterrichtsräume für den Kleingruppenunterricht**
- **Fehlender zweiter Turnsaal**

Alle diese Mängel wurden bereits 2017 (!) bei einer Schulraumbedarfserhebung vom Amt der NÖ Landesregierung aufgezeigt.

Passiert ist seit diesen fünf Jahren wenig. Für den Umbau der Volksschule waren

Impressum

Herausgeber:
SPÖ Bad Vöslau
Schulgasse 15a
2540 Bad Vöslau

Layout & Gestaltung:
www.artcom-net.at

Für Inhalt verantwortlich:
Stadtparteivorsitzender Karl
Wallner

Erscheinungs- und Verlags-
postamt: 2540 Bad Vöslau

auch für das Jahr 2022 nur 100.000 Euro vorgesehen. Für die Jahre 2023 bis 2026 waren überhaupt keine Investition vorgesehen.

Es hatte also den Anschein, dass sich auch die nächsten Jahre wenig tut und neun Jahre nach der Erhebung durch die Landesregierung noch immer kein zufriedenstellender Zustand hergestellt werden kann.

Mit den veranschlagten 100.000 Euro wäre maximal eine Containerlösung möglich gewesen und keine Dauerlösung für die nächsten Jahrzehnte zum Wohle unserer Kinder.

Diese Forderung haben wir seitens der SPÖ bei der letzten Gemeinderatssitzung als Dringlichkeitsantrag eingebracht. Alle Oppositionsparteien unterstützten uns dabei. Sie stimmten geschlossen mit uns zur Aufnahme dieses Dringlichkeitspunktes auf die Tagesordnung der Sitzung. Bis auf eine Stimme haben auch die Mandatäre der Liste Flammer dafür gestimmt.

Bei der anschließenden Diskussion über den Tagesordnungspunkt sah das Wahlverhalten anders aus. Wir als SPÖ und alle anderen Gemeinderätinnen und Gemeinderätin der Opposition stimmten für die Umsetzung. Die Liste Flammer fegte



Nach vielen Jahren kommt endlich Bewegung in die Sache.

Wofür aber Geld vorhanden ist, war der Neubau eines Parkdecks. Dafür waren im Jahr 2021 500.000 Euro und im Jahr 2022 1.440.000 Euro, insgesamt also fast zwei Millionen Euro, budgetiert.

Absolut unverständlich, dass Parkplätzen der Vorzug gegenüber der Bildung gegeben werden soll. Ich habe daher gefordert, das Parkhausprojekt hintanzuhalten und stattdessen den Umbau der Volksschule zu forcieren.

Unsere Schülerinnen und Schüler sollen endlich die Nachmittagsbetreuung in einer Umgebung verbringen können, die den Erfordernissen der heutigen Zeit angepasst ist.

den Antrag mit ihrer absoluten Mehrheit hinweg.

Umso mehr freut es mich, dass der öffentliche Druck und die guten Argumente mittlerweile doch noch für ein Umdenken bei der Liste des Bürgermeisters geführt haben. Es kam Bewegung in die Sache, die schließlich dazu führte, dass auch die Liste Flammer „Grünes Licht“ für den längst fälligen Umbau der Volksschule signalisierte.

Dem Signal folgten Taten. In der Gemeinderatssitzung am 24. März 2022 wurden die Kosten für die Generalplanerleistungen und die Projektsteuerung für den Umbau der Volksschule Bad Vöslau endlich beschlossen.

Veranstaltungen:

Gruppe „Deutsches Reich“ mit verstörenden Inhalten

21. April:
Volkshilfe Vortrag: Erbrecht

19. Mai:
Volkshilfe Vortrag:
Pflegegeld

9. April
Volkshilfe Vortrag: Demez

(Alle Vorträge im Rahmen der Aktion „Seniorenfreundliche Gemeinde“)

30. April:
Maibaumaufstellen

1. Mai:
Frühschoppen mit Festredner AK-NÖ Präsident Markus Wieser

10. Juni:
Dämmerchoppen



Scanne
mich.

Das **SPÖ** **Kinder** **PRO** **gramm**

